



Erfolgsgeschichten "Made in Lorsch" -FachPflegeZentrum Bergstraße-

Erfolgsgeschichten „Made in Lorsch“ – Fachpflegezentrum Bergstraße

Seit über 5 Jahren gibt es das FachPflegeZentrum Bergstraße jetzt schon. Und auch wenn die Herausforderungen – von Corona bis zum Fachkräftemangel in der Pflege – groß sind, ist das FPZ eine echte Lorsch'er Erfolgsgeschichte.

In den vergangenen fünf Jahren ist das Unternehmen stetig gewachsen. Mittlerweile zählen über 80 Mitarbeiter zum FPZ-Team. Und sein Team ist Herbert Fanese besonders wichtig: „Luft zum Atmen für Pflegekräfte!“ ist das Motto des FPZ. Der Arbeitsalltag wird durch digitale Tools erleichtert und Wertschätzung und Anerkennung sind genauso selbstverständlich für Fanese wie eine attraktive Vergütung.

2022 wurde das Neurologische Therapiezentrum (NTZ) als Tochtergesellschaft gegründet. Die Grundlage der Rehabilitationsangebote im NTZ ist ein ganzheitliches, alle Berufsgruppen einbeziehendes Konzept, bei dem aktivierende und motivierende Behandlungsverfahren im Vordergrund stehen. Es vereint Physiotherapie, Logopädie, Ergotherapie, Heilerziehungspflege, Tiergestützte Therapie, Klangschalenthherapie, Musiktherapie und Aromapflege unter einem Dach.

Und warum Lorsch? „Weil man in Lorsch von Anfang an an mich und meine Idee geglaubt hat. Die Gründungsberatung der EGL hat mich auf meinem Weg in die Selbstständigkeit unfassbar gut unterstützt. Lorsch ist ein super Standort für uns: Gut gelegen und attraktiv sowohl für unsere Mitarbeiter*innen als auch unsere Bewohner*innen.“, fasst Herbert Fanese seine Entscheidung für den Standort Lorsch zusammen.